



---

**ASKÖ STEYRMÜHL 1 : WELSER TURNVEREIN 1862 1****6 : 3**[SPIELBERICHT](#)

## **ASKÖ STEYRMÜHLER EROBERT DIE TABELLENFÜHRUNG**

Am Samstag konnte sich die Kampfmannschaft der ASKÖ Steyrmühl im ersten Heimspiel der Saison gegen den Welser Turnverein mit 6:3 durchsetzen. Die Steyrmühler zeigten gegen die mit zwei Legionären angetretene Gastmannschaft eine starke Leistung und bestätigten den guten Auftakt der letzten Woche, was sie nach dem zweiten Spieltag an die Tabellenspitze setzt.

Das Highlight des Tages war eindeutig das Match der Einser, in dem Marcel Strickroth gegen den Tschechen Rominik Recek antrat. Von Beginn an wurde Tennis auf allerhöchstem Niveau geboten, jedoch hatte Recek für lange Zeit die Oberhand und führte zwischenzeitlich mit 6:3 3:0. Danach kam Strickroth so richtig in die Gänge und startete eine furiose Aufholjagd. Dass die letzten Games wetterbedingt in der Halle gespielt wurden, störte den nervenstarken Einser der Steyrmühler nicht und somit ging er mit einem Endstand von 3:6 6:3 7:5 als Sieger vom Platz. Auch der an Position zwei spielende Florian Walcher musste gegen den Deutschen Sascha Bilek erneut in einen dritten Satz. Nach zwei engen Sätzen ließ der etwas fittere Walcher im dritten Satz nichts mehr anbrennen und setzte sich mit 7:5 5:7 6:2 durch. Einen rabenschwarzen Tag erwischte Mannschaftsführer Gottfried Wittmann, der gegen Dominik Hattenberger kein Mittel zum Sieg fand und überraschend mit 1:6 0:6 verlor. Ebenfalls wenig Chancen hatte Georg Obermaier gegen einen stark aufspielenden Glenn Kinauer (1:6 3:6). Nach dem Debakel in der ersten Runde war Christian Schallmeiner auf Wiedergutmachungskurs und zeigte gegen Ortwin Neudorfer eine sehr konzentrierte Vorstellung (6:1 6:2). Auch Marco Grafinger konnte sein Einzel, trotz Verlust eines Satzes, gewinnen und ließ dem jungen Manuel Rapperstorfer vor allem im dritten Satz wenig Chance (6:4, 1:6, 6:1).

Somit war Steyrmühl nach den Einzeln nur noch einen Punkt vom Sieg entfernt. Diesen sicherten Strickroth/Walcher im Einserdoppel gegen Hattenberger/Kinauer relativ zügig (6:1 6:4). Obermaier/Schallmeiner zeigten gegen Bilek/Neudorfer einige unterhaltsame Ballwechsel und waren ebenso siegreich (6:1 6:3). Der Dreipunkter blieb den Steyrmühler Tennis-Herren aufgrund der Niederlage von Wittmann/Grafinger gegen Recek/Rapperstorfer leider verwehrt.

Bereits nächsten Samstag wartet für die ASKÖ Steyrmühl das nächste Spiel, wo man beim Tabellenletzten, der 2. Mannschaft des ULTV Linz, zu Gast ist.

WER? ULTV LINZ 2 GEGEN ASKÖ STEYRMÜHL

WANN? SAMSTAG, 12. JUNI 2021

Wo? LINZ

Aktueller Tabellenplatz der ASKÖ Steyrmühl: 1